

Hari Amal Bhakti Ke-79, Kemenag Tanah Datar Gelar Gerak Jalan Sehat Kerukunan

Farid Al Kausar - TANAHDATAR.PUBLIKSUMBAR.COM

Dec 24, 2024 - 19:21



Tanah Datar - Memeriahkan peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) ke-79, Kantor Kementerian Agama (Kankemenag) Kabupaten Tanah Datar menggelar jalan sehat bertajuk 'Gerak Jalan Sehat Kerukunan' berpusat di halaman Kantor, Selasa (24/12).

Jalan sehat dilepas Kepala Kantor Wilayah Kemenag Sumatera Barat H. Mahyudin didampingi Kepala Kankemenag Tanah Datar H. Amril dan diikuti

pegawai Kemenag Tanah Datar beserta keluarga.

"Hari Amal Bhakti yang jatuh pada 3 Januari harus sama-sama kita meriahkan, juga agar masyarakat tahu kegiatan Kemenag yang telah berkontribusi banyak untuk masyarakat," ujar Kakanwil H. Mahyudin. Lebih lanjut, Ia menambahkan bahwa Kementerian Agama saat ini diharapkan berperan aktif dalam mendekatkan umat dengan ajaran agamanya masing-masing. "Jika masyarakat dekat dengan ajaran agamanya tentu kenyamanan, ketentraman dan kerukunan hadir ditengah-tengah masyarakat," tambah H. Mahyudin.

Diikuti seluruh unit kerja dari 14 Kecamatan, jalan sehat ini merupakan momen mempererat ukhuwah bagi pegawai Kemenag Tanah Datar beserta keluarga. "Jalan sehat kerukunan ini diharapkan meningkatkan silaturahmi lebih erat lagi serta meningkatkan kerukunan ditengah-tengah masyarakat," tambah H. Mahyudin.

Sementara Kakankemenag Tanah Datar dalam sambutannya memandang peringatan HAB sebagai wujud syukur dan momentum meningkatkan kinerja Kemenag dalam memberikan layanan kepada masyarakat. "Semangat kebersamaan jalan sehat ini jadi sinergi antar keluarga besar Kemenag Tanah Datar untuk lebih solid berkarya dan menghadapi tantangan kedepannya," ujar H. Amril.

Rute yang dilalui peserta jalan sehat dimulai dari halaman Kantor mengelilingi Bukit Gombak-Kapuah dan kembali ke halaman Kantor untuk pembagian doorprize. "Terima kasih kepada peserta jalan sehat yang hadir memeriahkan bersama keluarga, juga kepada panitia dan sponsor yang telah memberikan hadiah doorprize," tutup H. Amril. Selain itu suasana panggung di halaman Kantor juga dimeriahkan stan Bank Nagari Syariah dan BSI Batusangkar serta layanan Identitas Kependudukan Digital dari Dinas Dukcapil Tanah Datar.

Hadir pada jalan sehat tersebut Bupati Tanah Datar yang diwakili Asisten Erizal, Ketua DWP Kanwil Kemenag Sumbar Ny. Hj. Rosnimar Mahyudin, Ketua DWP Kemenag Tanah Datar Ny. Hj. Gus Amril, Kasubbag TU, Kepala Seksi, Kepala Madrasah, Kepala KUA, Pokjawas, IPARI, APRI, Guru Pendidikan Agama Islam (GPAI), Ketua PCNU Tanah Datar, Pimpinan Bank Nagari Syariah dan BSI Batusangkar, serta seluruh pegawai dan keluarga dibawah Kemenag Tanah Datar.